

# *Fútbol cubano evalúa situación rumbo a eliminatoria de Concacaf*

---



La Habana, 10 ago (JIT). - En medio de las expectativas de cara al sorteo de la eliminatoria mundialista de Concacaf, anunciado para la segunda quincena de este mes, el fútbol cubano cumple las medidas dispuestas para enfrentar la Covid-19 al tiempo que sigue la evolución de la pandemia en la región.

En tal sentido el comisionado nacional, Oliet Rodríguez, recordó que la prioridad está apegada a lo establecido por las autoridades sanitarias para preservar la integridad de la ciudadanía, y por ende la de atletas, técnicos y demás miembros de la familia de esa disciplina.

«Por ahora, tal como precisa lo aprobado para cada etapa, es prematuro hablar de plazos para recibir eventos internacionales en nuestro país, y resultaría irresponsable asegurar que el panorama será otro en octubre», explicó en alusión al posible comienzo de la lid.

Consideró igualmente importante tener en cuenta que nuestra área geográfica es epicentro de la enfermedad, lo que permite suponer dificultades organizativas, incluidos

los traslados aéreos para responder al formato inicial, a base de seis grupos de cinco equipos cada uno, encabezados por El Salvador (A), Canadá (B), Curazao (C), Panamá (D), Haití (E) y Trinidad y Tobago (F).

Otra arista comentada por Rodríguez apunta a las condiciones físicas de los atletas, debido al detenimiento de torneos y ligas de diferentes países o el no comienzo de otros. «Cuba, por ejemplo, paralizó la suya en marzo, y desde entonces la preparación no ha podido ser la idónea para un evento de este tipo», sentenció.

A propósito de lo concebido en el orden técnico expuso que se ha mantenido constante control de los atletas estratégicos para el ciclo olímpico y mundialista, en sus territorios, planificando sus entrenamientos de forma individual por parte de los preparadores físicos y directores de cada equipo.

Puntualizó que esa labor ha tenido en cuenta el ámbito psicológico, de conocida importancia en las distintas fases de la pandemia, y aseveró que la vuelta a los entrenamientos colectivos dependerá de los tiempos marcados por el país para las escuelas de alto rendimiento.

«Estamos conscientes de que resultarán ajustados para la labor metodológica del área técnica nacional, pero confiamos en la profesionalidad de los atletas, con quienes se ha insistido en cuanto a su autoperparación», puntualizó.

En esa línea afirmó que como parte del diseño de la posible concentración se dialoga con jugadores cubanos insertados en el exterior a partir de gestiones personales.

«El seleccionador nacional Elier Sánchez ha mantenido comunicación con ellos para conocer sobre su estado de salud, condiciones físicas y otros elementos técnicos, a fin de valorar una integración adecuada al proceso, pues son parámetros importantes para sus posibles convocatorias», indicó antes de reiterar que están descartados los que abandonaron delegaciones nacionales fuera de la Isla.

Interrogado sobre las condiciones a garantizar como posible sede de las eliminatorias sostuvo que el trabajo no se ha detenido, y aunque aceptó que *a priori* una condición excluyente sería no disponer de luces, valoró que esta debe primar para el segmento octagonal, asociada a las exigencias vinculadas a los derechos televisivos.

«Eso significa que para la primera fase estaríamos jugando sin ningún impedimento en nuestro estadio nacional Pedro Marrero, donde continúa el mejoramiento integral», expresó, y mencionó la complejidad del tratamiento al terreno, afectado por la sobreexplotación y desfavorables condiciones climáticas.

Insistió en que la instalación recibirá a los atletas luego de acciones tendientes a garantizarles muy positivas condiciones de vida, con habitaciones dotadas de lo necesario para su adecuado descanso y una cocina rehabilitada, y dispondrá, desde finales de septiembre, de un ómnibus gestionado como parte de los proyectos de desarrollo.

«Se dan pasos firmes para consolidar el comienzo del próximo ciclo de esta renovada generación, que tiene la responsabilidad de clasificar a los juegos regionales y demostrar que existe talento en el fútbol cubano para su despegue sostenido», concluyó Rodríguez.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/231062-futbol-cubano-evalua-situacion-rumbo-a-eliminataria-de-concacaf>



**Radio Habana Cuba**